

14 Sports

Football/Tirage au sort des compétitions des clubs de la Caf, 2018-2019

Du lourd pour Mangasport

G.R.M

Libreville/Gabon

Le club de la Comilog affrontera les Ivoiriens de l'Asec d'Abidjan. L'autre formation gabonaise engagée en compétitions africaines, CMS, défiera Silver Strikers FC du Malawi.

LA formation de Mangasport de Moanda connaît désormais son adversaire du tour préliminaire de la prochaine Ligue des champions, à l'issue du tirage au sort effectué le 9 novembre courant. Le champion du Gabon affrontera, en effet, l'Association sportive des employés de commerce (Asec) d'Abidjan (Côte d'Ivoire), dans le cadre de la 23e édition de la plus prestigieuse des compétitions des clubs organisées par la Confédération africaine de football (Caf).

Pour la manche aller, les poulains de Kevin Djony, l'entraîneur de Mangasport, seront reçus par les "Mimos" au stade Félix Houphouët-Boigny de la capitale économique ivoirienne, Abidjan, dans deux semaines (27 ou 28 novembre prochain). Le retour étant prévu le week-end du 4 au 5 décembre 2018, vraisemblablement à Moanda, dans la province du Haut-Ogooué. En cas de qualification, les "vert, jaune et blanc" rencontreront ensuite le vainqueur de la double



Photo : SYLLA/L'Union

Dans quelle forme sera Mangasport contre...



Photo : Mikolo Mikolo

...l'Asec d'Abidjan ?

confrontation Stade centrafricain-Stade malien, lors des seizièmes de finale.

Le moins qu'on puisse dire c'est qu'il s'agit d'un adversaire de taille pour la for-

mation parrainée par la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog). Privés de la phase de groupe de la Coupe de la Caf par le CF Mounana, qui les avait dominés (2-1, 0-0) en avril



Photo : SYLLA/L'Union

Pour ses premiers pas en compétitions africaines, CMS hérite d'un adversaire largement à sa portée.

2017, les hommes du technicien ivoirien Siaka Touré auront à cœur de ne plus laisser passer leur chance. Les Gabonais devraient donc s'attendre à une forte adversité. La formation

ivoirienne est à la recherche de son glorieux passé qui l'a vu, sur la scène continentale, remporter la Ligue des champions en 1998, puis la Super coupe de la Caf l'an-

née suivante. Les joueurs d'aujourd'hui ne parvenant pas à faire oublier la génération des frères Kolo et Yaya Touré, Salomon et Bonaventure Kalou, Aruna Dindane, Didier Zokora, Jean Michaël Seri, Romaric Ndri Koffi, Gervais Yao Kouassi "Gervinho" et Venance Zézé "Zézéto". L'Association sportive des employés de commerce d'Abidjan occupe, actuellement, la septième place (13 points) au classement d'un championnat national ivoirien qu'elle a déjà remporté à 26 reprises. Elle se trouve ainsi à onze unités du leader, la section football de la Société omnisports de l'armée (SOA).

L'autre club gabonais engagé en compétition africaine, le Centre Mbérie sportif (CMS), défiera, en Coupe de la Caf, Silver Strikers FC du Malawi. Les Bankers sont attendus dans la capitale gabonaise pour le match aller, dans deux semaines. Avant le retour prévu début décembre 2018 au Silver Stadium de Lilongwe.

Huit fois champions du Malawi et deux fois vainqueur de la coupe nationale, les protégés du président McDonald Mwale occupent actuellement la deuxième place (53 points) du championnat de ce pays d'Afrique australe, situé entre le Mozambique, la Zambie et la Tanzanie, à huit points du leader FC Bullets.

Handball/Championnat national semi-professionnel/17e journée/Oyem HB - Mangasport : 29 - 37

Les Oyemois relégués, les Mineurs maintenus

J.A.L

Oyem/Gabon

LE couperet est tombé au terme de l'opposition entre Oyem HB et Mangasport HBC. Les conséquences quant à son issue étaient connues dans un camp comme dans l'autre, avant et pendant la rencontre dirigée par la paire arbitrale féminine internationale Valérie Michelle Ntougou Obiang/Rosse Chantélie Monde Panga.

Samedi dernier, sur le plateau du stade municipal d'Akoakam où la défaite était interdite aux Oyemois, la victoire des Mineurs (37-29) a donc condamné les premiers à un retour aux joutes provinciales la saison prochaine, et permis aux seconds de valider une nouvelle présence en division d'élite.

L'épilogue était prévisible dans un contexte où, malgré un banc de touche plus fourni que trois jours plus



Photo : James Angelo Loundou

Yves Terry Nguema Aboghe (en suspension) a été l'un des artisans du maintien de Mangasport.

tôt (lorsque les joueurs nordistes avaient battu ASMA (29-24), sans disposer du moindre remplaçant), se présentait un adversaire vaincu depuis le début de la phase retour. Malgré une belle entame, sous la houlette de son arrière droit camerounais Dumas Manfo (7 buts inscrits au total), l'arrière gauche gabonais Régis Moubamangoye (7), l'ailier droit et régional de l'étape, Cyverlain Obame (5) et Brel

Mata Yendji (3), Oyem HB qui a mené en début de rencontre (4-1 et 5-2 entre la 6e et 9e minutes) a fini par lâcher prise.

Sous une forte chaleur, ajouté à un taux d'humidité élevé et une aire de jeu en dégradation continue, les organismes ont souffert. Et au fil de la montée en puissance des visiteurs, les débats ont définitivement basculé en faveur du club du sud-est du Gabon. Après avoir compté trois buts

d'avance à la pause (17-14), Mangasport a ainsi déroulé lors d'une seconde période quasiment à sens unique.

Les arrières Yves Terry Nguema Aboghe (10 réalisations), Kenfack Fotso (8) et Yves Mounanga (6), les ailiers Akomo Kawele (5) et Roumou Dianga (5) ont conduit leur équipe à son cinquième succès de la saison. Et, parallèlement, permis à Mangasport de se venger du revers que lui



Photo : James Angelo Loundou

La défaite essuyée contre Mangasport samedi dernier renvoie Oyem HB à l'échelon provincial.

avait infligé à domicile son vis-à-vis à l'aller.

Une revanche lourde de conséquences pour la lanterne rouge et diversement appréciée par l'entraîneur numéro un de chaque club. Avec d'un côté, l'Oyemois Jean-Marie Obame qui, tout en saluant les qualités d'abnégation affichées par ses troupes durant la manche retour du championnat, a regretté davantage le début de saison précipité, selon lui, par la Ligue nationale

d'élite professionnelle de handball (Lineph). Et de l'autre, le Mineur Bertrand Tchatchoua, satisfait que l'objectif de l'invincibilité en championnat retour reste intact. Non sans promettre que son club sera un vrai arbitre, lors du match en retard (13e journée) de ce mercredi contre Phoenix, décisif pour la conquête du titre détenu par ce dernier.